



BASES Y CONDICIONES

CONCORDIA PROGRAMA 2021

GENERALIDADES

“Concordia Programa” es una capacitación para que jóvenes de la ciudad de Concordia puedan actualizar sus conocimientos en el campo de la programación, con el objetivo de potenciar la empleabilidad del sector de software, la actividad que más trabajo genera en la economía actual, en Argentina y todo el mundo.

Es una actividad impulsada por la Dirección de Innovación y Economía del Conocimiento de la Secretaría de Desarrollo Económico de la Municipalidad de Concordia y la Cámara de la Industria Argentina del Software.

METODOLOGÍA Y CARGA HORARIA

Concordia Programa es una actividad no arancelada, con pre-inscripción y selección previa. Inicia el 3 de mayo de 2021 y tiene una duración de 7 meses. La metodología de cursado es virtual, con actividades sincrónicas y asincrónicas, y consta de 2 etapas.

La primera etapa se denomina “Sé Programar”, tiene 2 meses de duración y una carga horaria de 12 horas semanales. La misma se dictará en forma asincrónica preponderantemente, permitiendo que los participantes manejen sus tiempos, más una clase semanal sincrónica. Cabe aclarar que la cantidad de tiempo que demandará la capacitación dependerá del conocimiento que se tenga en relación al pensamiento computacional y los ejercicios que se proponen.

La segunda etapa se denomina “Yo Programo”, tiene 5 meses de duración, el cursado es diario, sincrónico y obligatorio. Esta etapa demandará alrededor de 15 horas de cursado, más clases prácticas y de aplicación de conocimientos (estimado total de 20 a 25 hs semanales).

Los contenidos a trabajar en cada etapa se detallan en <https://www.concordia.gob.ar/concordia-programa>.

REQUISITOS

Concordia Programa está destinado exclusivamente a personas residentes en la ciudad de Concordia que tengan entre 18 y 45 años (cumplidos al 3 de mayo de 2021) y secundario completo (sin adeudar materias). Asimismo, se requiere tener acceso a PC de escritorio o notebook y conectividad a internet.

Además, los participantes deben estar interesados en el campo de la tecnología, la programación y el software y comprometerse al cumplimiento de horarios del Programa.

Por último, los aspirantes que deseen participar deberán realizar la pre inscripción en <https://www.concordia.gob.ar/concordia-programa>.

El inicio de la pre inscripción será el 14 de abril de 2021 y la comunicación de resultados el 28 de abril de 2021.

CRITERIOS DE SELECCIÓN Y CUPOS

En la primera etapa habrá una capacidad de 400 cupos y a la segunda etapa pasarán 100 personas.

Para la selección inicial se tendrá en cuenta, además de los requisitos establecidos la resolución de los ejercicios propuestos en el formulario de pre-inscripción, un perfil con marcado interés en el software, programación y tecnología y los objetivos que se tengan a futuro dentro de este campo del conocimiento.

Para poder acceder a la segunda etapa se confeccionará un orden de mérito, teniendo en cuenta la realización completa de los ejercicios de la plataforma MUMUKI, la interacción en los foros y el puntaje obtenido en la evaluación final.

Tanto la primera etapa como la segunda cuentan con una evaluación que tendrás que aprobar para obtener los certificados correspondientes.

La primera etapa se lleva a cabo a través de MUMUKI, una de las plataformas de aprendizaje más importante de la Argentina en el campo de la programación.

En esa misma plataforma, al final de los dos primeros meses, se llevará a cabo una evaluación. Para poder pasar a la segunda etapa se contemplará, tanto el porcentaje de avance de todo el recorrido de MUMUKI a través de la realización de los ejercicios, como el porcentaje obtenido en la evaluación.

En la segunda parte, la modalidad es a través de clases virtuales sincrónicas diarias, por 5 meses, con una evaluación final, en donde también se contemplará la asistencia a clase que será obligatoria.

Importante: solo se entregarán certificados a aquellas personas que hayan cumplimentado el recorrido completo de Concordia Programa incluyendo realización de ejercicios y posteriores evaluaciones.

EMPLEABILIDAD

Al finalizar las dos etapas y sus evaluaciones, empresas de la ciudad y la región e integrantes de la Cámara de la Industria Argentina del Software entrevistarán a

los participantes que hayan cumplido todos los requisitos para posible contratación en el rubro de la programación y el software.

Es importante destacar que el curso "Concordia Programa" no asegura contratación en las empresas que realicen las entrevistas o en alguna otra empresa/institución.

MÁS INFORMACIÓN:

Podés escribir a concordiaprograma@gmail.com o revisar el apartado de **PREGUNTAS FRECUENTES** en la web: <https://www.concordia.gob.ar/concordia-programa>